MENTORÍA



¿QUÉ HEMOS APRENDIDO?

15 de Junio 2020

Llevamos ya casi tres meses de cuarentena, entre otras restricciones, con los templos cerrados. Y la gran pregunta no es: "cuando terminará" esta cuarentena, sino "cómo saldremos de ella". Por tanto, pastor, preguntémonos: ¿QUÉ HEMOS APRENDIDO?

A continuación, un resumen de lo que creo, debemos haber aprendido.

- El uso valiosos de las plataformas y redes sociales.
- Nuevas tecnologías para fines de propagación de la Palabra.
- Destacar las fortalezas de la Red Global CCI, como infraestructura de trabajo coordinado y mancomunado.

- La importancia estratégica de tener organizada la iglesia en grupos pequeños fuera de los templos.
- El enorme valor del sentido de pertenencia y, que la iglesia se sostiene, no en su estructura, sino en su unidad espiritual.

- La necesidad de seguir buscando nuevas maneras de hacer acompañamiento pastoral y de hacer iglesia "fuera de la Iglesia."
- La necesidad de desarrollar capacidad de adaptación. Y de no empecinarnos por mantener cosas que, quedó demostrado, no son funcionales, a partir de esta pandemia y cuarentena.

- Aceptar que habrán más cambios que afrontar, a nivel de todo el planeta. Vamos a una transición y lo ideal es ir con la menor carga posible.
- Que los recursos deben ser orientados a lo más elemental del trabajo ministerial.

- La necesidad de especializar el trabajo con grupos pequeños y el modelo de "iglesia descentralizada."